
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0009/2020). 

 

Die Fraktion Die Linke spricht sich gegen den Antrag aus. 

 

Die SPD-Fraktion bittet darum, das Ergebnis der diesbezüglichen Abstimmungsgespräche im Stadtrat 

vorzustellen. 

 

Die AfD-Fraktion drückt ihre Zustimmung zum Antrag aus, als ultima ratio. 

 

Die FW-Fraktion befürwortet die Videoüberwachung als letzte Möglichkeit. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen erklärt, der Fokus müsse mehr auf Prävention gesetzt werden. 

 


